

DEPORTES | Tenis

Cristina Muela se adjudica el I Circuito Al-Andaluz de tenis en categoría infantil femenina

Destacada actuación de los jóvenes tenistas del Club El Campo en la prueba disputada en el Open Arena cordobés

Redacción

Martes 12 de diciembre de 2023 - 09:06



La tenista prieguense Cristina Muela se ha adjudicado la primera edición del Circuito Al-Andaluz de tenis en categoría infantil femenina, al sumar un total de 320 puntos en las pruebas disputadas a lo largo de la temporada.

En la prueba celebrada en Córdoba, se impuso a la también prieguense Ángela Ruiz, logrando los puntos necesarios para adjudicarse el circuito.

La también prieguense María Carrillo, ha conseguido además la segunda plaza en la categoría alevín femenina de la prueba celebrada en el Open Arena cordobés de este circuito que en su primera edición tiene como objetivo la promoción del tenis en las ocho provincias andaluzas.

Las tres jóvenes tenistas pertenecen al club de tenis El Campo, de Priego de Córdoba, que acudió a esta cita cordobesa con más jugadores, entre los que destacaron Pedro Carrillo (cadete masculino), Pedro Pulido (cadete masculino), Paula Ávalos (alevín femenino) y Rafa Ruiz (benjamín masculino).